



## Dos bocas que callaron muchas más

Dice el presidente **López Obrador** que “estamos viviendo tiempos interesantes”, yo diría que estamos viviendo tiempos históricos; el sábado pasado se inauguró oficialmente la refinería Dos Bocas, uno de los máximos sueños del presidente, promesa que tardó cinco años en concretarse (tiempo récord), símbolo de nuestra independencia energética. Ha sido el sexenio de la soberanía de hecho, el crecimiento económico que ha cimentado la 4T en México es inédito para un sexenio, con **Andrés Manuel López Obrador**, se acabaron los sexenios de promesas, las inauguraciones de maqueta, de fotografía, para convertirse en realidades tangibles que, contra viento y marea se han concretado.

“Por primera vez en casi 30 años, construiremos una nueva refinería con una inversión inicial de 12 mil millones de pesos el primer año” ese fue el discurso de **Felipe Calderón** el 18 de marzo de 2008; el dinero se esfumó y la promesa quedó en una inútil barda; hace 5 años, la maqueta de un aeropuerto de lujo y que costó sangre a los habitantes de Atenco, se dio a conocer durante el sexenio de **Peña**, el aeropuerto imposible cuyo único beneficiado sería el concesionario del mantenimiento, por encontrarse éste en suelos poco propicios para sostener la carga aérea.

A cambio, en este sexenio, se construyó uno de los aeropuertos más bellos del país, el Felipe Ángeles o AIFA; Trenes y caminos, becas, hospitales, el Puente de la Concordia, universidades, bancos y hasta la compra de Deer Park.

¿A dónde iba tanto dinero en sexenios anteriores? Por años no vimos ni la mitad de las obras que este gobierno ha hecho y que son

parte fundamental tanto de la soberanía como del crecimiento.

Dos Bocas se inauguró con el 50% de su producción efectiva y el próximo año llegará al 100%

¿Que no se podía? ¿que eran delirios del “macuspano”? ¿para quién fue un peligro **Andrés Manuel López Obrador**? Para los de siempre, ese puñado en que se repartía las ganancias del país sexenio a sexenio.

El sueño de un hombre que salió un día de tabasco en una caminata de protesta se concreta en un maravilloso cierre de sexenio cerrando bocas, callando a los ladrones, a los que nos traicionaron una y otra vez. Insisto, no solamente son tiempos interesantes, sino históricos.

**Envía tu opinión @Anamariavazquez**

